



„RITTER KRABUMM UND DER DRACHE HÄÄÄ“

EINE SPANNENDE GESCHICHTE MIT MUSIK
VON UND MIT MELANIE WEIRATHER

In Hinterland herrscht Angst und Schrecken

Ein Drache ist von weit her gekommen. König von Zickig und seine Untertanen befürchten das schlimmste. Deshalb ruft der König alle Ritter des Landes auf, den Drachen zu fangen. Denn alle Drachen sind böse und sollen weg. Ritter Krabumm will mit seinem treuen Gefährten "Pferd" den Drachen bezwingen. Auf seiner Reise durch das Land stellt er fest, dass nirgendwo brennende Häuser zu finden sind. Alle erzählen immer von einem schrecklichen Drachen, doch weit und breit scheint alles in Ordnung zu sein. Als sie den Drachen schließlich finden, stellen sie fest, dass dieser furchtbar traurig ist und ganz allein. Er musste aus seinem Land vor den bösen Drachen fliehen und musste seine Familie zurück lassen. Nun ist er ganz allein und sucht Freunde und ein neues Zu Hause

Mail: machmitmaerchentheater@gmail.com

Web: www.machmitmaerchentheater.jimdofree.com